Lampazos, Minera Real de Angeles et Química Fluor en 1988. Cía. Minera de Cananea a été finalement vendu à l'enchère en août 1990 à M. Jorge Larrea de Mexicana de Cobre.

L'industrie minière mexicaine comprend 6 133 entreprises à l'intérieur de la République, dont 144 sont classées comme de grandes compagnies et représentent 82 % des exportations de minéraux du Mexique. Les 5 989 autres sont classées comme de petites et moyennes entreprises et se consacrent principalement à satisfaire la demande nationale. La main-d'oeuvre totale dans l'industrie minière était de 242 000 travailleurs. Les quatre groupes industriels de loin les plus importants dans cette industrie, dont l'actif global se monte à plus de 4,5 milliards de dollars, sont: Peñoles (Cía. Minera Cedros, Fluorita Río Verde, Minera Las Torres, Minera la Negra, Campana de Plata, Cía. Fresnillo, Zimapán, Metales Peñoles, Metmex Peñoles, Refractarios Mexicanos, Refractarios Green, Dolorey, Quimica Magna, Minera Capela, Peñoles do Brasil, Peñoles Metals and Chemical, Química del Rey, La Encantada et Minera Santa Lucía); Grupo Industrial Minera México (Mexicana de Cobre, Mexicana de Acido Sulfúrico, Minerales Metálicos del Norte, Carbonífera de México, Zinc de México, Minera Normex, Reactivos Mexicanos, Aerominerales, Minera Picachos, Minera San Isidro, Minera Selene, Industrial Miner México et Minera Pilares); Corporación Industrial San Luis (Industrias Luismin, Minas San Luis, La Domincia et une participation dans Minera Autlán); et Empresas Frisco (Minera